

*Interpellation présentée par la députée:
Mme Laurence Fehlmann-Rielle*

*Date de dépôt : 2 septembre 2007
Messagerie*

Interpellation urgente écrite

Création d'appartements dans l'ancien hôtel California : renvoyée aux calendes grecques ?

Alors que la pénurie de logements sévit toujours gravement à Genève, une autorisation de construire a été délivrée il y a deux ans déjà pour créer une dizaine d'appartements dans l'ancien hôtel California. Rappelons que les occupants du California sont volontairement partis en août 2004 afin de permettre aux travaux de démarrer. En septembre 2005, la responsable du chantier annonçait le début des travaux incessamment... Or, malgré une garantie bancaire de 2 millions déposée par le propriétaire pour les travaux, on ne voit toujours rien venir. Sachant que la convention qui engage le propriétaire à construire ces logements (en échange de chambres d'hôtels pour le Richemond) arrive à échéance en mai 2009, Monsieur Mark Muller, en charge du DCTI, a-t-il enfin entrepris des démarches auprès du propriétaire ? En cas de résistance du propriétaire, l'Etat va-t-il ordonner les travaux avant la fin du délai comme il en a le droit ? Je le remercie de ses réponses.